



أهلاً وسهلاً بكم في الإصدار العشرين للنشرة الالكترونية لعملاء الخدمات المصرفية ا<mark>لشخصية المميزة!</mark>

لأنك من عملاء الخدمات المصرفية الشخصية، نهدف إلى تزويدك بتجربة مصرفية استثنائية من خلال مجموعة من المنتجات والخدمات المصممة خصيصا لتلبية متطلباتك المصرفية الشخصية.

نسعى أن تكون على اطلاع دإئم بأحدث عروضنا الترويجية والخدمات وعروض المنتجات المصممة خصيصاً لتلبية احتياجاتك وتوقعاتك

■ الخزائن الخاصة من التجاري T-Lockers:

هي جهاز رقمي متوفر في جميع فروع التجاري يمكن الدخول إليه على مدار الساعة 24/7 ويوفر مجموعة من المزايا

- يمكن للعميل استلام مبالغ مالية بفئات محددة.
 يمكن للعميل استلام الفئات الصغيرة من العملة (بما في ذلك العملات المعدنية).
 - يمكن للعميل إستلام الطرود/ البطاقات وغيرها من هذه الخزائن الذكية.
 - يمكن للعميل أثناء اللـ عياد فقط استلام مبالغ العيادي من هذه الخزائن الذكية.

Apple Pay

_____ خدمة الدفع Apple Pay هي خدمة رقمية بسيطة وآمنة تستبدل البطاقات البلاستيكية، حيث يمكنك إجراء عمليات دفع لا تلامسية في أي مكان و مع الاستمتاع بحلول الدفع من Apple pay باستخدام أجهزة ايفون iPhone وساعة آبل Apple Watch وأجهزة ماكبوك MacBook وايباد iPad.

خدمة إيقاف السيارات مجانا

لا داعي للقلق للعثور على مكان في مواقف السيارات مرة أخرى! يسرنا أن نعلن أن البنك التجاري بالتعاون مع بيكوك كونسيرج، يوفر لك الراحة التي تناسبك عن طريق توفير خدمة إيقاف السيارات مجانا في عدة مواقع مختارة باستخدام بطاقتك الائتمانية فيزا إنفينيت وماستركارد وورلد.

منتجع صحارى الكويت للغولف

قـام البنـك التجـاري بالتعـاون مـع منتجـع صحـارى الكويـت للغولـف ليقـدم لـك إقامـة جميلـة وممتعـة، وهـذا المنتجع مثالـي لقضـاء أجـازة قصيـرة أو ممتـدة الاسـترخاء والرفاهيـة. يمكـن لعمـلاء الخدمـات المصرفيـة الشخصية الاستفادة بخصم حصري قدره 20%.

مستشفى المواساة الجديد

لأن التجاري يهتـم بصحتكـم، قـام البنـك بالشـراكة مـع مستشـفى المواسـاة الجديـد لتقديـم عـرض حصـري للحصول على خصم حتى 30% لجميع عملاء الخدمات المصرفية الشخصية وكذلك جميع حاملي بطاقات التجاري الائتمانيـة. ويعتبـر مٰستشـفي المواسّـاة مـن المستشـفيات الرائـدة فـي الرعايـة الصحيـة المتميّـزة فـي الكويـتّ ويقدم مجموعة كاملة من الخدمات الطبية المتميزة داخل منشئاته الفاخّرة.















Welcome to the 20[™] Edition of the Premier Banking Newsletter!

As a Premier Banking customer, we aim to provide you with an exceptional banking experience through a set of tailor-made products and services that cater to your personal banking requirements and lifestyle.

We strive to keep you updated with our latest promotions, services and product offerings that are designed especially for you to meet your needs and expectations.

■ T-Locker

24/7 available at your service! T-Locker is a machine that can be found in all Al Tijari branches which has many features:

- Customers can collect money by specific denominations
- Customers can get small denominations (Even Coins)
- Customers can pick up packages/cards etc.
- Only during Eids, customers can collect their Eidiya



Apple Pay is a digital service that replaces physical cards with a simple, safer, and secure payment method. You can make contactless payments wherever and however you want and enjoy payment solutions with Apple pay using your iPhone, Apple Watch, MacBook and iPad.

Contactless Payments Everywhere

T-LOCKER

Free Valet Parking

You don't have to worry about finding a parking again! Al Tijari provides convenience & comfort in cooperation with Peacock Concierge by offering free valet parking at selected locations with your VISA Infinite & MasterCard World.



Sahara Kuwait Golf Resort

Al Tijari have partnered with the prestigious Sahara Kuwait Golf Resort to provide you with a luxury retreat. Perfect for short or extended stays for you to relax with an exclusive 20% discount for our Premier Banking customers.



New Mowasat Hospital

Because we care about your health, Al Tijari collaborated with New Mowasat Hospital to offer our Premier & credit card holders an exclusive discount up to 30%. The New Mowasat Hospital is one of the leading providers of premium healthcare in Kuwait which offers a full range of medical services within its luxurious premises

